

## くまぐみだより



2024. 8 尚徳福祉会 坂戸保育園

猛暑日が続いておりますが、子ども達は暑さに負けず元気に過ごし、水鉄砲や絵の具遊び や色水遊びなど夏ならではの遊びを満喫しています。

この時期は疲れも出やすく、また運動会に向けての練習も始まりますが、体調に気をつけて楽しく進めていきたいと思います。



### すごく楽しかった!また行きたい!

待ちに待ったNECスイミングに行って来ました。「いついくの?」「あと何回寝たら?」と指おり数えていた子どもたち。行く前の準備もばっちりで意気揚々とバスに乗り込みました。初めは緊張していましたがだんだん慣れてすぐに笑顔になりました。3人のコーチがひとりひとりに「上手!」「出来たね!」「今度は口をつけてみよう!」と、褒めては一緒に新しい挑戦をして、充実した楽しいスイミングでした。ワニ歩きしたり滑り台を滑ったりとたくさん水に触れました。次回が楽しみですね。

#### 洗濯ごっこ

いつも使っているぬいぐるみやハンカ チ、バッグをお洗濯しました。タライに 水を入れ、石けんで泡立ててゴシゴシ、 もみもみ、きれいな水ですすぎ見るとび っくりするくらいきれいになりました。 始めはすすぎ、絞り、干すことは保育士 がしていましたが、その姿を見てやり方 が分かるとあとは自分たちでしていまし た。物干しにずらっと並ぶ洗濯物を見て きれいになって気持ちいいね、と満足そ うでした!

# 

### お絵描き

夏のあそびではテラス側の窓に絵の具で絵を描いています。スイカやハートなどの模様や動物、果物をのびのびと描いていて、筆なので大胆で迫力があります。「スイカだよ!」と教えてくれる表情は、目の前に本物のスイカがあるように嬉しそうでした。一面みどりにぬり、「森だよ~!」と色からイメージを広げたり、「かわいくなあれ!」と気持ちをこめてくまをカラフルに描いたりしていました。



### くま組のお部屋ともお別れ

7 月末のお別れ会で描かれた 絵を見ていた子どもたち、「かい ていいの?」と楽しみにしていま した。マジックを用意すると待っ てました!とばかり描いていま した。迷路はスタートからずーっ とたどっていくとちゃんとプー ルがありました。

